



STERNENKINDER-GESPRÄCHSKREIS

Über den Tod des eigenen Kindes mit Menschen zu sprechen, die dasselbe erlebt haben, kann eine große Hilfe sein. Unsere Selbsthilfegruppe „**Sternenkinder**“ ist ein offener Gesprächskreis für alle, die ein Kind während der Schwangerschaft, bei der Geburt oder kurz danach verloren haben.

In dieser begleiteten Kleingruppe möchten wir einen Ort der Trauer bieten für die Möglichkeit, über Deine ganz persönlichen Gefühle, Erfahrungen, Sorgen und Nöte zu sprechen, um sich offen mit anderen Betroffenen austauschen zu können.

Liebe Sternenkinder-Mama, lieber Sternenkinder-Papa, wie tief Dein Kummer auch sein mag, Du bist nicht allein. In unserer Selbsthilfegruppe findest Du Gespräche mit betroffenen Müttern und Vätern, die das Gleiche erlebt und erlitten haben, die verstehen, mitfühlen und teilhaben.

Wir treffen uns jeden 1. Donnerstag im Monat um 19.00 Uhr im ASAM Kloster Eggenfelden, Franziskanerplatz 1.



Mein Name ist Dagmar Eschlbeck und ich bin zertifizierte Trauerbegleiterin.

Ich möchte Dich/Euch ermutigen, mit mir Kontakt aufzunehmen:

Tel. 08725 1665

Mobil 0151 555 435 63

oder über www.hospizverein-rottal-inn.de

Weitere Kontaktnummern und Kooperationspartner:

- Hospizverein Rottal-Inn: 0170 214 40 40
- Rottal-Inn Kliniken: 08721 983-7201
- Diakon Robert Rembeck: 0151 152 022 92



Alle Angebote des Hospizvereins sind kostenfrei



Informationen für Sternenkindereltern





LIEBE MAMA, LIEBER PAPA

die Schwangerschaft mit Deinem Baby ist leider unglücklich zu Ende gegangen. Dies kommt häufig vor und oftmals findet man keine Ursachen dafür. Auch hättest Du dieses traurige Ereignis nicht verhindern können.

Wir möchten Dich in dieser schwierigen Situation gerne unterstützen und informieren, was nun weiter geschieht.

In unserem Bundesland Bayern ist eine Bestattung aller früh verstorbenen Babys und Fehlgeburten gesetzlich vorgeschrieben.

Dein Kind kann zusammen mit anderen in der Schwangerschaft verstorbenen Kindern in der Kindergrabstätte des Hospizvereins Rottal-Inn auf dem Friedhof in Eggenfelden für Dich beerdigt werden. Es entstehen dafür keine Kosten.

Diese Beerdigung findet jeweils am 1. Mittwoch eines Quartals statt.



BEERDIGUNG UND LITURGISCHE FEIER

An jedem 1. Mittwoch im Quartal findet auf dem Friedhof in Eggenfelden eine kleine liturgische Feier statt, die für alle Konfessionen offen ist.

Am Ende dieser von Herrn Diakon Rembeck geleiteten Andacht findet die Beerdigung der Sternenkinder statt. Der Hospizverein Rottal-Inn stellt hierfür kostenlose Kindersärge zur Verfügung, welche beim Bestatter vorrätig sind.

Genauere Informationen sowie auch Datum und Uhrzeit gibt es im Sekretariat der **Gynäkologischen Ambulanz Eggenfelden** **Tel. 08721 983-7201** und beim **Katholischen Pfarramt Eggenfelden** **Tel. Nr. 08721 1812**

Selbstverständlich steht es Dir frei, für Dein Kind eigenständig eine Bestattung nach Deinen Vorstellungen zu organisieren. In diesem Fall musst Du selbstständig einen Bestatter informieren und alle entstehenden Kosten selbst übernehmen.



EINZELBEGLEITUNGEN

Wenn ein Kind stirbt, ist das für Eltern ein zutiefst erschütterndes Ereignis, ein unvorstellbarer Verlust. Der Tod des eigenen Kindes bringt die Welt ins Wanken, nichts ist mehr wie es war.

Liebe Sternenkind-Mama, lieber Sternenkind-Papa, es tut uns sehr leid, dass Dein Baby gestorben ist. Wo einst Liebe und Vorfreude waren, ist jetzt unfassbare Trauer. Trauer macht oft sprachlos und doch ist es so wichtig, darüber zu reden.

In Deinem großen Schmerz findest Du bei uns Raum und Zeit, um über den Verlust Deines Kindes zu sprechen und alle Gefühle zuzulassen. Es kann so hilfreich sein, Begleitung und Unterstützung zu erfahren – einen Menschen an der Seite zu wissen, der tief versteht, mit dem man sprechen kann, dem man ganz ehrlich sagen kann, wie man sich fühlt. Das kann Orientierung geben in einer Zeit, in der vieles orientierungslos scheint.

Als zertifizierte Trauerbegleiterin begleite ich Dich bzw. Euch beide als Paar einfühlsam auf diesem schwierigen Weg der Trauer.